

## Franceville/4e arrondissement/PDG, 12 mars en différé... Dons de médicaments aux structures sanitaires

N.O.  
Franceville/Gabon

*Un acte posé par le membre du bureau politique pour le 4e arrondissement, Gilles Darlus Kiki Inga, qui a choisi de soutenir les populations et les étudiants de sa circonscription politique dans le domaine sanitaire.*

A l'occasion de la célébration, le 7 avril dernier, du 12 mars en différé et du 50e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), le membre du bureau politique pour le 4e arrondissement de Franceville, Gilles Darlus Kiki Inga, s'est rendu dans les différentes structures sanitaires



Photo : Nadège Oninouou

La responsable du centre médical de l'USTM, Dr Blandine Behang O'Byang, recevant le don des mains de Gilles Darlus Kiki Inga...

de l'arrondissement, notamment au dispensaire de Makana et au centre de santé de l'Université des sciences et techniques de Masuku

(USTM) où, accompagné de sa base politique, il est allé remettre des médicaments. « Je suis le porte-parole du distingué camarade, président de



Photo : Nadège Oninouou

... peu avant la visite des lieux.

la République, qui m'a chargé de vous apporter ces médicaments qui, j'espère, vont vous servir. C'est un don à la mesure de nos modestes moyens, dans

le souci de faire du bien à la communauté estudiantine et aux populations du quatrième arrondissement », a expliqué le donateur.

La remise de cette dotation à la responsable du centre de santé, Dr Blandine Behang O'Byang, a été faite en présence du premier maire de l'arrondissement, Edgard Ndjimba.

Tout en remerciant le responsable politique pour son geste salutaire, le médecin a déclaré que « la population estudiantine avait vraiment besoin de ce don de médicaments. Ils sont pour nous un bol d'oxygène, parce que depuis plus de deux ans, nous n'avions plus de médicaments. »

Dr Blandine Behang O'Byang a, par ailleurs, précisé que lesdits médicaments serviront aux premiers soins d'urgence des malades.

## ...et passation de charges au secrétariat général du gouvernement Nicole Nouhando, première femme à ce poste

G.M.S.  
Franceville/Gabon

*En succédant à Guy Sylvain Mayene, nommé préfet de l'Ivindo, la nouvelle secrétaire générale de province devient ainsi la toute première femme à occuper ce poste dans la province du Haut-Ogooué.*

APRÈS cinq années passées au gouvernement de Franceville en qualité de secrétaire général de pro-

vince, et suite à sa nomination, le 27 février dernier, comme préfet de l'Ivindo à Makokou, Guy Sylvain Mayene cède son fauteuil à Nicole Nouhando, en provenance de Lambaréné où elle occupait les mêmes fonctions. La passation de charges a eu lieu dernièrement à l'immeuble administratif de Franceville, sous l'autorité du gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga. A cette occasion, les deux responsables ont procédé



Photo : D.R

La passation de service a été supervisée par le gouverneur Jacques Denis Tsanga.

à la signature des actes de passation. Notamment, le procès verbal et les différents registres administratifs.

L'heure n'étant pas aux traditionnels discours, le gouverneur a juste adressé quelques mots à la nouvelle secrétaire générale de province, première femme à occuper cette responsabilité dans le Haut-Ogooué. Il lui a notamment demandé de travailler sans appréhension, tout en demeurant juste dans les décisions à prendre.

Nicole Nouhando a ensuite été présentée aux autorités administratives, civiles et militaires avec, en tête, le maire de la ville de Franceville, Roger Ayouma. Le personnel du gouvernement a également pris contact avec la nouvelle secrétaire générale de province. Mme Nouhando, dès le lendemain, a démarré son activité par la participation à la Journée citoyenne qui, cette fois, a été étendue aux deux secteurs du centre-ville et du quatrième arrondissement.

## Moanda/Célébration du 12 mars en différé au 1er arrondissement Grande mobilisation des militants

C-M.M.  
Moanda/Gabon

L'ÉVÉNEMENT était très attendu par les militants pdgistes de la ville minière. Le 7 avril dernier, ils ont, en effet, célébré avec faste, le 50e anniversaire de leur parti créé le 12 mars 1968 à Koula-Moutou dans la province de l'Ogooué-Lolo. Au niveau du 1er arrondissement, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) se sont retrouvés à la salle des mariages de l'Hôtel de ville, autour de leur membre du bureau politique, Séverin Mayounou, pour donner un cachet particulier à l'événement : danses traditionnelles, animation militante des groupes socioculturels, mobilisation des militants de base de toutes les générations. De mémoire des Moandais, jamais une célébration d'un 12 mars n'a rassemblé autant de monde en un seul endroit. Le secrétariat exécutif du parti y était re-



Photo : Claude-Médard Minko

Les responsables locaux autour de la secrétaire nationale, Blanche Moundjigui (toute en blanc).

présenté par la secrétaire nationale de l'Union des femmes du PDG, Blanche Moundjigui, qu'accompagnaient Gisèle Ossiba, chargée de l'animation politique dans le Haut-Ogooué, et d'autres cadres du parti.

Après avoir entonné en chœur l'hymne du parti, les militants ont eu droit à deux exposés. Le premier présenté par la camarade Gisèle Ossiba et le second par Lendoye Mateyi. La communication de Mme Gisèle Ossiba portait sur la



Photo : Claude-Médard Minko

Prestation de groupes socioculturels sur l'esplanade de l'Hôtel de Ville.

mesure prise par le chef de l'Etat d'accorder la gratuité des soins aux femmes enceintes dans les hôpitaux et autres structures médicales publiques du pays. « Cela montre tout l'intérêt que le distingué camarade accorde à la femme gabonaise », a-t-elle commenté.

Quant à Lendoye Mateyi, il a édifié les militants sur l'enrôlement : "c'est quoi l'enrôlement ?", "Qui peut s'enrôler et à partir de quel âge ?", "Où et comment s'enrôler ?" Autant de questions auxquelles il s'est fait le devoir d'apporter des réponses à l'assistance.

Le membre du bureau politique, Séverin Mayounou, a, pour sa part, invité les militants à la régénération et à la revitalisation du PDG dans le 1er arrondissement, symbole d'une renaissance de cette formation politique.



Photo : Claude-Médard Minko

Une vue des militants dans la salle.